



LA SEREMI CLAUDIA LOPETEGUI DESTACÓ LA ACTIVIDAD EN VALDIVIA.

Realizan hoy Seminario sobre Biocombustibles y Electrodependencia

CALEFACCIÓN. *Actividad es en conjunto entre la seremi de Energía y la USS.*

Desde las 9 y hasta las 13 horas de hoy, en el Centro de Estudios Científicos (CECs), en Valdivia, se realizará el Seminario Energía: Biocombustibles Sólidos (BCS), Calefacción y Electrodependencia. El evento, organizado por la seremi de Energía en conjunto con la Universidad San Sebastián, será encabezado por la Superintendente de Electricidad y Combustibles (SEC), Marta Cabeza; y espera contar con la participación de la Academia, sector público y privado, y diversos asistentes interesados en la temática.

Según explicó la seremi de Energía, Claudia Lopetegui, esta actividad se enmarca en el compromiso de acercar las leyes que ha impulsado el ministerio de Energía a la comunidad. “Como sociedad, enfrentamos desafíos significativos que impactan profundamente en la gestión de los recursos energéticos y el bienestar de nuestra sociedad. La transición hacia fuentes de energía más sostenibles, el cuidado de las personas electrodependientes, y el fomento de soluciones locales como los biocombustibles, son solo algunas de las áreas que demandan una acción coordinada e innovadora por parte del Gobierno, y en este caso,

en conjunto con la Academia”.

La autoridad explicó que, “esta actividad se presenta como una plataforma para debatir y compartir experiencias en torno a la Ley de Biocombustibles Sólidos y la Ley Lucas Riquelme para personas electrodependientes, con el fin de generar soluciones que combinen el desarrollo tecnológico, justicia social y sostenibilidad energética en Chile”

En la instancia, participarán académicos y representantes del área empresarial y pública; entre los que destacan la académica de la USS, Natalia Campos; el gerente de la Asociación Chilena de Biomasa (AChBiom), Antonio Minte; la productora de Leña con Sello Calidad de la Leña, Cecilia Poveda; el secretario ejecutivo de la Asociación de Municipios, José Vistoso; representante de ECO-MAS, Martín Barros; la directora de CONIN Valdivia, Ynes Arredondo; la académica del Área de Salud de la USS, Lilian Carreta; y representantes de las Empresas Eléctricas SAESA, y SOCOEPA.

El objetivo del evento es generar espacios de análisis y discusión respecto a los Desafíos de la Ley de BCS y sistemas de calefacción; Proyecto Leñería Comunitaria Sustentable de la USS; y Avances del sector en la población electrodependiente. ☞